

Reconocen avances del Programa País en extremo oriente cubano



Naciones Unidas
**Programa
Mundial
de Alimentos**

Guantánamo, Cuba 14 abr (RHC) La representante en Cuba del Programa Mundial de Alimentos (PMA), Laura Melo, reconoció aquí los avances del Programa País en esta oriental provincia.

En declaraciones a la agencia informativa Prensa Latina, Melo, aseguró que se siente satisfecha del trabajo realizado por los productores y los resultados obtenidos, tras la aplicación de ese proyecto encaminado a fortalecer la seguridad alimentaria y nutricional.

'Este territorio fue el primero en iniciar esa labor de fortalecimiento de cadena y vinculación de la producción a las redes de protección social y el intercambio que hemos tenido demuestra muy claramente los beneficios que ha tenido para los productores', afirmó.

La funcionaria puntualizó que durante su visita a la provincia y los intercambios con productores y directivos del sector agrícola constató un entendimiento más integrado del manejo de la agricultura y la importancia de aumentar la productividad, en función de satisfacer a los sectores más vulnerables de la población.

En cuanto al tema de género y la necesidad de incrementar la inserción de las mujeres en el sector agrícola, enfatizó a esta agencia que sigue siendo un reto, pero reconoció que se han dado pasos importantes en la incorporación de las féminas en labores que van más allá de las tareas hogareñas.

'Hay una conciencia mucho más fuerte al respecto y en este intercambio lo hemos podido apreciar en los ejemplos expuestos, hemos visto mujeres con resultados concretos como productoras y dueñas de tierra', explicó.

Destacó además, que la implementación de ese proyecto ha permitido que se reconozca la relevancia y la urgencia del trabajo para la alerta temprana a la sequía.

'Este es un tema que va a seguir afectando a Cuba por eso la pertinencia de ese tipo de proyecto, aquí se ha demostrado que sin un sistema integrado de alerta temprana la seguridad alimentaria y nutricional de esta nación se verá afectada', puntualizó.

El Programa País auspiciado por el PMA, en colaboración con el Gobierno de Canadá, tiene como fin fortalecer lazos con los sistemas de protección social a partir de tres áreas estratégicas: seguridad alimentaria a los sectores más vulnerables; fortalecer la cadena en la producción de frijoles e incrementar las capacidades de gestión de riesgos ante desastres naturales.

Actualmente más de 900 mil personas, en 43 municipios, de siete provincias cubanas, se benefician del mismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127073-reconocen-avances-del-programa-pais-en-extremo-oriente-cubano>



Radio Habana Cuba